

Brasileños alcanzan plata olímpica en canoa doble a mil metros



Río de Janeiro, 20 ago (PL) Isaquias Queiroz y Erlon De Souza Silva dieron a Brasil la medalla de plata en la canoa doble a mil metros de los XXXI Juegos Olímpicos ganada aquí por el bote de Alemania.

Queiroz-De Souza Silva, actuales campeones mundiales, dominaron la prueba durante los primeros 800 metros pero fueron superados a partir de ahí por la tripulación alemana de Sebastian Brendel y Jan Vandrey.

Los germanos pararon los relojes en 3:43.912 minutos, en tanto los anfitriones lo hicieron en (3:44.819).

El tercer puesto correspondió al bote ucraniano integrado por Dmitro Ianchuk y Taras Mishchuk, quienes cubrieron el tramo en 3:45.949 minutos.

El bote cubano de Serguey Torres y Fernando Jorge concluyó sexto con registro de 3:48.133 minutos con lo cual igualan su actuación de cuatro años atrás en Londres-2012.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/103252-brasilenos-alcanzan-plata-olimpica-en-canoa-doble-a-mil-metros>



Radio Habana Cuba